

#SÜD 07. Juni 2023

Walter Moßner in den Ruhestand verabschiedet

Seit 1974 in der EVG bzw. der Vorgängerorganisationen und in vielen ehrenamtlichen Ämtern: das ist Walter Moßner. Er war mit dabei, als sich die GDBA und die TRANSNET zur EVG vereinigten. Als zugewiesener Beamter lagen ihm die Angelegenheiten der Beamtinnen und Beamten immer am Herzen.



In der Geschäftsführung des Besonderen Personalrats BEV Dienststelle Süd, hat er die vielfältigen Angelegenheiten der Beamtinnen und Beamten mit Leidenschaft vertreten. Nun verabschiedet sich Walter in seinen wohlverdienten Ruhestand.

Walter Moßner wird sich im Ruhestand weiterhin für die EVG engagieren und im ehrenamtlichen Bereich mithelfen. Wir bedanken uns für die Jahrzehnte lange gute Zusammenarbeit und wünschen Walter alles Gute in seinem Ruhestand.